

II-3444 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 1841 IJ

1988-03-10

A N F R A G E

der Abgeordneten Mag. Guggenberger, Dr. Müller, Strobl und
Genossen

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten
betreffend Autobahnrasststätte Zams.

Im Jänner 1987 hat der damalige Bundesminister für Bauten und
Technik, Dr. Heinrich Übleis, in einem Schreiben an den
Erstunterzeichneten die Zusicherung gegeben, entlang der A 12
im Bereich des Gemeindegebietes Zams eine Autobahnrasststätte
und eine Tankstelle zu errichten.

Am Freitag, den 4. März wurde ein weiteres Teilstück der A 12
zwischen Mils und Schönwies dem Verkehr übergeben. Bis
Dezember 1990 ist mit der Fertigstellung des Roppener-Tunnels
zu rechnen. Dann wird ein geschlossenes Autobahnnetz zwischen
Wien und Landeck zur Verfügung stehen.

Im Hinblick auf die notwendige Versorgung der Verkehrs-
teilnehmer stellen die unterfertigten Abgeordneten an den
Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten folgende

A n f r a g e n:

- 1.) Sind Sie bereit, die gegenständliche Zusage Ihres
Amtsvorgängers Dr. Heinrich Übleis aufrecht zu erhalten?
- 2.) Wenn ja, werden Sie dafür Sorge tragen, daß spätestens
mit der Verkehrsübergabe des Roppener-Tunnels auch die
Autobahnrasststätte Zams ihren Betrieb aufnehmen kann?